



PULSOPOLÍTICO

GARCÍA HARFUCH VA
POR CDMX

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Omar García Harfuch confirmó y anunció ayer su decisión de contender por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, en la que en los últimos años se desempeñara como secretario de Seguridad Ciudadana, cargo al que renunció el 9 de este mes “para sumarse al equipo de su exjefa Claudia Sheinbaum”, quien, a lo largo de su tarea policíaca para combatir la violencia e índices de criminalidad, le reconoció eficiencia, capacidad y confianza.

Con todo y que desde que anunciara su renuncia a la SSC se le ubicó como el que llegado el momento reemplazará a la hoy virtual candidata presidencial de Morena, aunque no es militante, la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, solicitó licencia y hasta se llegó a mencionar que el gobernador pecista de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, vendría a gobernar la capital —de lo que ayer desistió— o que Mario Delgado, dejaría la dirigencia nacional morenista para buscar la postulación.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Con distintos motivos y sin encontrarse personalmente, Claudia Sheinbaum, Xóchitl Gálvez y Marcelo Ebrard, coincidieron al acudir ayer a la sede del Senado de la República y a la Cámara de Diputados, lo que momentáneamente alteró el desarrollo normal de las sesiones ordinarias en ambos recintos, por el afán de los legisladores de hacerseles presente.

La **morenista** acudió a la sede del Paseo de la Reforma a buscar y fortalecer la unidad de los senadores de su Movimiento, de cara al proceso electoral del año que entra; la candidata del frente opositor a presentar el decálogo de la agenda legislativa del bloque que encabeza y el tercero a reunirse con los diputados que lo apoyan y “advertirle” al líder de la bancada de su aún partido, Ignacio Mier, presente en la reunión, que no se dejarán intimidar.

Al mismo tiempo, ante las versiones de que la virtual candidata presidencial del FAM incurrió en un presunto “plagio” al presentar su tesis de licenciatura como Ingeniera en Computación —que ella admitió, al reconocer no haber incluido las bibliografías de las que obtuvo algunas referencias— el rector de la UNAM, Enrique Graue, solicitó al director de la Facultad de Ingeniería analizar aquella. Eso **arreció** la oleada morenista que la hidalguese enfrenta, aun desde antes de que se inicie formalmente la campaña, por lo que habrá que esperar el informe de la máxima casa de estudios, aunque, si le es favorable, seguramente será ignorado para insistir en “demolerla”.

El **de ayer**, durante la comparecencia del secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O en la Cámara de Diputados, fue el primero de los muchos agarrones que habrá entre morenistas y sus aliados con la videopinta oposición en San Lázaro.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
Twitter: @MXPulsoPolitico